

Medienmitteilung

Bern, 05. Dezember 2017 / komm

Spital Tiefenau: Neuer Chefarzt

Am Spital Tiefenau übernimmt Manfred Essig als Chefarzt die Leitung der Fachbereiche Innere Medizin und Gastroenterologie per 1. April 2018. Er folgt auf den bisherigen Chefarzt Innere Medizin Hans-Peter Kohler und auf Radu Tutuian, der bis Ende März 2018 als Chefarzt Gastroenterologie am Spital Tiefenau tätig sein wird.

Prof. Dr. med. Manfred Essig verfügt über langjährige Erfahrung als Chefarzt, Internist und Gastroenterologe. Er ist seit 20 Jahren Chefarzt Innere Medizin am Spital Zweisimmen, das zur Spital Simmental-Thun-Saanenland (STS) AG gehört. Neben seiner dortigen Tätigkeit war er bis 2016 externer Oberarzt an der Universitätsklinik für Gastroenterologie des Inselspitals und Leiter der proktologischen Sprechstunde. Den Fokus seiner Tätigkeit in der Forschung und ärztlichen Weiterbildung bildet die diagnostische Sonographie (Ultraschall). Die Universität Bern ernannte Manfred Essig 2015 zum Honorarprofessor.

Der bisherige Chefarzt Innere Medizin Prof. Dr. med. Hans-Peter Kohler hat nach seiner Wahl zum hauptberuflichen Gemeinderat in Köniz bei der Insel Gruppe seine Demission per Ende Dezember 2017 eingereicht. Prof. Dr. med. Radu Tutuian, Chefarzt Gastroenterologie, wird ans Bürgerspital Solothurn wechseln. Die Solothurner Spitäler und die Insel Gruppe sind strategische Allianzpartner und arbeiten in mehreren Fachgebieten erfolgreich zusammen.

Manfred Essig wird dank seiner Persönlichkeit, seiner Erfahrung und den hervorragenden Beziehungen zu Hausärztinnen und Hausärzten viel dazu beitragen können, die Position des Spitals Tiefenau als wichtiger Leistungserbringer in der Grundversorgung des Kantons Bern weiter zu festigen.

Medienauskünfte:

Kommunikation Insel Gruppe, kommunikation@insel.ch, +41 31 632 79 25.